

en vue de la création et du développement des institutions d'enseignement et le problème de l'analphabétisme des adultes.

L'apport personnel de M. Massey à l'évolution du Commonwealth et son rôle sur le plan de l'éducation et de la culture au Canada faisaient de lui le président tout désigné de la Troisième conférence du Commonwealth sur l'éducation, poste qu'il vient d'accepter. En 1920, le Canada ne possédait pas de représentant diplomatique indépendant à l'étranger. Dès cette date, cependant, les gouvernements de la Grande-Bretagne, du Commonwealth et des Etats-Unis avaient convenu de la nomination d'un ministre du Dominion à Washington. En 1926, M. Massey était nommé ministre à Washington; la première légation du Canada dans cette capitale était ouverte au début de 1927. M. Massey a tenu le poste de ministre du Canada aux Etats-Unis jusqu'en 1930, pour être ensuite Haut-Commissaire du Canada en Grande-Bretagne de 1935 à 1946. En 1952, il était le premier Canadien d'origine à être nommé gouverneur général. En 1962, il présidait la deuxième Conférence du Commonwealth du duc d'Edimbourg, qui avait lieu au Canada.

On se rappelle également qu'en 1949 M. Massey était désigné à la présidence de la Commission royale d'enquête sur l'avancement des arts, lettres et sciences au Canada, qui fut à l'origine de la création du Conseil des arts du Canada, en 1957. Dans le domaine de l'éducation, M. Massey a été chancelier de l'Université de Toronto de 1947 à 1953. La construction de Hart House s'est faite sous sa direction et il a fondé à cette université le nouveau Massey College.